

UNSS : Valentin Lasserre, arbitre national en tennis

DEP
10/06



Accession à la chaise!

En tennis, dire «mousquetaire», c'est raviver une image de champions inscrits dans l'histoire du tennis français. Une image qui, en cette année scolaire, résonne agréablement à la cité scolaire Pierre-Mendès-France, avec l'esprit du «Un pour tous, tous pour un!». En effet, dans le cadre de l'Union nationale du sport scolaire, UNSS, «toute équipe engagée, quel que soit le niveau de la compétition, doit être accompagnée d'un élève jeune officiel faisant office d'arbitre. Le collègue Pierre-Mendès-France ayant présenté une équipe de tennis très performante qui a terminé son parcours aux championnats de France, le «jeune officiel», Valentin Lasserre, était de l'aventure. Il faut dire que Va-

lentin, fort d'une déjà bonne expérience de l'arbitrage dans le milieu fédéral, a encadré cette équipe depuis les phases qualificatives. Il s'est montré compétent tout au long des différentes rencontres et a été reconnu meilleur arbitre du championnat de France, allant jusqu'à être désigné pour arbitrer le match décisif de la finale». Parcours ponctué par le titre de «jeune officiel» de niveau national pour Valentin qui pourra faire valoir cette distinction dans le dispositif d'une option particulière au baccalauréat. S'engager comme «jeune officiel», c'est accepter de jouer le rôle qui permet aux compétitions de se dérouler dans de bonnes conditions, un rôle souvent en solo et exigeant.

J.P.